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Л. К. Осика 

Концепция интеллектуальной электрической сети в контексте научно-технических достижений  

в области устройства электроэнергетических систем и направлений их развития. 

Рассмотрены причины возникновения и трансформация концепции интеллектуальной электрической сети 

(Smart Grid) в России и в других промышленно развитых странах. Показано место этого объекта в архитекту-

ре электроэнергетических систем; сделан вывод о невозможности рассматривать его в качестве научно-

технического продукта или результата выполнения специального проекта, в том числе национального мас-

штаба. Обоснована необходимость эволюционного подхода к развитию интеллектуальных характеристик 

ЕЭС России из современного её состояния. 
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сеть (Smart Grid), оперативно-диспетчерское управление. 
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Osika L. K. 

Smart Grid conception in the context of scientific and technological achievements within the field of elec-

tric power systems structure and trends of their development. 

The paper analyses the emergence and transformation of intelligent electric network (Smart Grid) concept in 

Russia and in other industrialized countries. The place of this object in the architecture of electric power systems 

is revealed. The paper also shows that it is impossible to consider Smart Grid as a scientific and technological 

product or the result of a special project, including a project of national scale. The necessity of an evolutionary 

approach to the development of UES of Russia intelligent features from its modern state is substantiated. 
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